
Die Pandemielage hat dazu geführt, dass viele Freizeiteinrichtungen für einen längeren 

Zeitraum schließen mussten. Davon waren auch die halleschen Schwimmbäder betroffen. 

Mit den Lockerungen der Schutzmaßnahmen war die Wiedereröffnung unter Auflagen 

möglich. Ein neuralgischer Punkt im Betrieb der Bäder ist der Einlass der Badegäste. 

Vor diesem Hintergrund rege ich an, in Absprache mit den Stadtwerken und der Bäder 

GmbH zu prüfen, inwieweit die Einrichtung eines digitalen Eintrittsmanagements möglich und 

für die halleschen Bäder umsetzbar ist.  

 

gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 

 


